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Ortsbeirat Zippendorf 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 18.05.22 in der Strandperle 
Teilnehmer:  
Ortsbeiräte: Karl-Heinz Figas, Thilo Kreimer, Christian Schneider, Uwe Friedriszik, Peter J. 

Harke 
Vertreter:  Alexander Schultz 
 
und 6 interessierte Bürgerinnen und Bürger Zippendorfs. 
 

 
1. Uwe Friedriszik begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Ortsbeirates. 

 
Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird bestätigt. 
 
 

2. Sommerfest am 11.06.22  
  

Es gibt zurzeit 65 Anmeldungen. Da geht noch was   
 

 
3. Unsere Baustellen 
 

Die B321 ist nun fertig. Manche mögen es, manche nicht. Hier der bildliche Vergleich. 
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Der Bau eines zusätzlichen Gebäudes des Wohnparks Zippendorf hat begonnen. Ein 
Kindergarten und eine Kurzzeit-/Intensivpflege werden dort untergebracht. Die 
Verlängerung des Räthenwegs zur B321 ist während der Bauarbeiten gesperrt. Die Öffnung 
des Parkhauses auch für Besucher wird hoffentlich zu einer Verbesserung der Parksituation 
führen. 
 
Der Steg am westlichen Strandabschnitt wächst langsam. Mit der Fertigstellung wird im 
September gerechnet. 
 
Der Investor vom Kurhaus hat nun die angrenzenden Waldflächen von der Stadt gekauft. 
Die Denkmalschutzbehörde hat den Schutzstatus des Kurhauses gestrichen, da das 
wertvolle Innere inzwischen restlos zerstört ist. 
 
Beim Areal des Strandhotels tut sich etwas, angeblich soll ein Investor den Bau von 
Ferienwohnungen planen. Unklar ist, ob das Areal nun schon verkauft wurde. 
 
Die Anliegerstraße an der Crivitzer Chaussee wird zur Zeit saniert. Die Anlieger freuen sich, 
manch einer sieht aber höheren Bedarf an anderer Stelle. 
 
 

4. Sonstiges 
 

 
- Das Piratennest als neuer Teil vom Spielplatz am Strand behindert nach Meinung mehrerer 

Anwesender die Sicht der Rettungsschwimmer auf den zu bewachenden Strandabschnitt. 
Ein Gespräch mit dem Bereichsleiter der Wasserwacht zur Thematik ist in Vorbereitung. 

 
- Es gab eine Begehung des Behindertenbeirates. Das öffentliche Klo hat zwar eine 

Behindertentoilette, diese wird aber z.T. als Abstellraum genutzt. Der Zugang zur 
Naturschutzstation ist nicht behindertengerecht. Die Fußgängerbrüche an der Bosselmann-
straße hat eine zu große Steigung, eine Bedarfsampel unter der Brücke wurde angeregt. 

 
- Die Eichen am Strand wurden fachmännisch von der SDS beschnitten. Ausdrücklichen 

Dank für diese Baumpflegeaktion. Die Strandpflege funktioniert wieder zum Saisonbeginn 
sehr gut. Auch die Einebnung und Pflege des Bürgersteiges wurden durchgeführt. Danke 
auch dafür an die SDS. 

 
 

 
 
Die nächste offizielle Ortsbeiratssitzung ist für den 15. Juni geplant. Da wir am 11.06 
unser Sommerfest feiern, werden wir den Termin eventuell noch verschieben. 
 
26.05.22 Friedriszik 


